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Traditionnal french games
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« The sparrowhawk »




“L’épervier”


Material :







Matériel :

- nothing







- rien

1. Get in line, on the bottom line. Rangez-vous en ligne, sur la ligne du fond.

You are the rabbits and this is the sparrowhawk. The sparrowhawk is on the medium line. Vous êtes les lapins et voici l’épervier. L’épervier est sur la ligne du milieu.

2. The rabbits must run and the sparrowhawk must touch them when they cross 

the medium line. Les lapins doivent courir et l’épervier doit les toucher quand ils passent la ligne du milieu.

3. When you are touched by the sparrowhawk, you become a sparrowhawk with 

him and must stay on the medium line to touch the rabbits.

Quand vous êtes touchés par l’épervier, vous devenez épervier avec lui et restez sur la ligne médiane pour toucher les lapins.

« Sparrowhawk out !  Sparrowhawk out ! ...”

“Epervier sortez ! Eperviers sortez !”

4. The game is finished when there is only one rabbit. He’s the winner and the 

next sparrowhawk for the next round.

Le jeu est fini quand il ne reste plus qu’un lapin. Il est le gagnant et l’épervier pour la prochaine manche.
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« Ball and stopwatch »


« Ballon-chronomètre »

Material :






Matériel :

-     green jerseys and yellow jerseys

- des maillots verts, jaunes

1. Make 2 teams : team A with yellow tee-shirts and team B with green tee-

shirts. Formez 2 équipes : l’équipe A avec des maillots jaunes, l’équipe B avec des maillots verts.

2. The yellow team forms a column. The green team makes a circle and each 

player goes 3 steps backwards.
L’équipe jaune forme une colonne. L’équipe verte forme un cercle et chaque joueur recule de 3 pas.

3. The yellow players run each after the other around the circle. The green 

players throw the ball to their neighbor and count the finished rounds.

Les joueurs jaunes courent les uns après les autres autour du cercle. Les joueurs verts lancent la balle à leur voisin et comptent les tours achevés.

4. The team change : players A throw the ball, players B run around.

Les équipes changent : les joueurs A lancent la balle, les joueurs B courent.

5. The winners did most rounds.

Les joueurs sont ceux qui ont fait le plus de tours.
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« The beret »






« Le béret »

Material :








Matériel : 

- a scarf








- un foulard

      1. Make 2 teams. Get in line. Formez 2 équipes. Rangez-vous en ligne.

1. Memorize the number I give you : “number one, number two, ... number eleven.”

Mémorisez le nombre que je vous donne : “nombre un, nombre deux, ... nombre onze. »

2. This is the beret (the scarf). When I call your number, you must take it and go 

back to your team to have one point. One of your hands is on your back. So, you win one point. Voici le béret (le foulard). Quand j’appelle votre nombre, vous devez le prendre et retourner dans votre équipe. Votre main est dans votre dos. Vous gagnez ainsi un point.

3. If you are touched by your adversaire, the point is for him !

Si vous êtes touché par votre adversaire, le point est pour lui.

4. The round stops to 10 points.
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Le jeu s’arrête à 10 points.
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